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AOS QUINZE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE 

A TRIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, FABIO ALMEIDA PAVONI, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O PRIMEIRO-

SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO 

BÍBLICO. EM SEGUIDA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR 

QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E 

OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. 

NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 172/2021, DE AUTORIA 

CONJUNTA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA E BEN HUR DE OLIVEIRA; VETO DO 

EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 175/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; VETO DO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 179/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; PROJETO DE LEI Nº 2429/2022, Nº 2430/2022, Nº 

2431/2022, Nº 2432/2022, Nº 2433/2022, Nº 2434/2022, Nº 2435/2022 E Nº 2436/2022, DE 

AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 01/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA E CELSO NICÁCIO; PROJETO DE LEI Nº 02/2022 E Nº 

31/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; PROJETO DE LEI Nº 

05/2022, Nº 06/2022, Nº 07/2022, Nº 16/2022, Nº 33/2022, Nº 34/2022, Nº 35/2022, Nº 

36/2022 E Nº 37/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETO DE 

LEI Nº 08/2022, Nº 09/2022, Nº 10/2022, Nº 11/2022 E Nº 12/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; PROJETO DE LEI Nº 13/2022, Nº 14/2022, Nº 

15/2022, Nº 27/2022, Nº 28/2022, Nº 29/2022 E Nº 30/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR; PROJETO DE LEI Nº 17/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; PROJETO DE LEI Nº 19/2022, Nº 20/2022, Nº 21/2022, Nº 22/2022, Nº 

23/2022, Nº 24/2022 E Nº 40/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

PROJETO DE LEI Nº 26/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 
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PROJETO DE LEI Nº 04/2022, DE INICIATIVA CONJUNTA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR E PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO N° 1502/2021, DE INICIATIVA 

CONJUNTA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E VILSON CORDEIRO; 

INDICAÇÃO N° 11/2022 E Nº 12/2022, DE INICIATIVA CONJUNTA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO DA SILVA E IRINEU CANTADOR; INDICAÇÃO N° 188/2022, DE 

INICIATIVA CONJUNTA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER E VILSON CORDEIRO; 

INDICAÇÃO N° 1460/2021, N° 01/2022, N° 02/2022, N° 04/2022, N° 05/2022, N° 06/2022, 

N° 07/2022, N° 08/2022, N° 09/2022, N° 10/2022, N° 32/2022, N° 33/2022, N° 34/2022, N° 

35/2022, N° 36/2022, N° 37/2022, N° 38/2022, N° 39/2022, N° 40/2022, N° 41/2022, N° 

91/2022, N° 92/2022, N° 93/2022, N° 94/2022, N° 95/2022, N° 96/2022, N° 97/2022, N° 

99/2022 E N° 100/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR VAGNER JOSÉ CHEFER; 

INDICAÇÃO N° 1503/2021, N° 1504/2021 E N° 1505/2021, Nº 66/2022, Nº 67/2022, N° 

138/2022, N° 185/2022 E Nº 221/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO 

DA SILVA; INDICAÇÃO N° 13/2022, N° 14/2022, N° 15/2022, N° 16/2022, N° 79/2022, N° 

80/2022, N° 81/2022, N° 82/2022, N° 83/2022, N° 84/2022, N° 85/2022, N° 86/2022, N° 

87/2022, N° 88/2022, N° 89/2022 E N° 90/2022, Nº 209/2022, Nº 210/2022, Nº 211/2022 E 

Nº 212/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÃO N° 

17/2022, N° 18/2022, N° 19/2022, N° 20/2022, N° 52/2022, N° 53/2022, N° 54/2022, N° 

55/2022, N° 56/2022, N° 57/2022, N° 58/2022, N° 59/2022, N° 102/2022, N° 103/2022, N° 

104/2022, N° 105/2022, N° 106/2022, N° 107/2022, N° 108/2022, N° 109/2022, N° 110/2022, 

N° 133/2022 E Nº 134/2022, N° 135/2022, N° 136/2022, N° 137/2022, Nº 139/2022, Nº 

140/2022, Nº 141/2022, Nº 142/2022 E Nº 143/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO N° 21/2022, N° 22/2022, N° 23/2022, N° 24/2022, N° 

25/2022, N° 26/2022, N° 27/2022, N° 28/2022, N° 29/2022, N° 30/2022, N° 31/2022, N° 

42/2022, N° 43/2022, N° 44/2022, N° 45/2022, N° 46/2022, N° 47/2022, N° 48/2022, N° 

49/2022, N° 50/2022, N° 60/2022, N° 61/2022, N° 62/2022, N° 63/2022, N° 64/2022, N° 

68/2022, N° 69/2022, N° 70/2022, N° 71/2022, N° 72/2022, N° 73/2022, N° 74/2022, N° 

75/2022, N° 76/2022, N° 77/2022, N° 120/2022, N° 121/2022, N° 122/2022, Nº 126/2022, N° 

127/2022, Nº 128/2022, Nº 129/2022, Nº 131/2022, Nº 132/2022, Nº 147/2022, N° 148/2022, 

N° 149/2022, N° 150/2022, N° 151/2022, N° 152/2022, N° 153/2022, N° 154/2022, N° 

155/2022, N° 156/2022, Nº 180/2022 E N° 181/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO N° 78/2022, Nº 114/2022, Nº 115/2022, 

Nº 116/2022, Nº 117/2022, N° 157/2022, N° 158/2022, N° 159/2022, N° 160/2022, N° 

161/2022, N° 162/2022, N° 163/2022 E 164/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR PEDRO 

FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÃO N° 165/2022, N° 166/2022, N° 167/2022, N° 168/2022, 
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N° 169/2022, N° 170/2022, N° 171/2022, N° 172/2022, N° 173/2022, N° 174/2022, N° 

175/2022, N° 176/2022, N° 177/2022, N° 187/2022, Nº 194/2022, Nº 215/2022, Nº 217/2022 

E Nº 218/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES; 

INDICAÇÃO N° 101/2022, N° 178/2022 E N° 179/2022 DE INICIATIVA DO VEREADOR 

BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO N° 112/2022, N° 113/2022 E Nº 

213/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; REQUERIMENTO Nº 

01/2022, DE AUTORIA DO VEREADORRICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO Nº 

02/2022, Nº 03/2022, Nº 05/2022 E Nº 06/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 04/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR; REQUERIMENTO Nº 07/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA; MOÇÃO DE REPÚDIO Nº 01/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA 

PALAVRA O VEREADOR PROFESSOR VALTER QUE DESEJOU UM EXCELENTE ANO 

DE TRABALHO PARA TODOS, QUE APESAR DO RECESSO PARLAMENTAR, E 

OBSERVANDO AS INDICAÇÕES QUE FORAM LIDAS, A GRANDE MAIORIA DOS 

VEREADORES ESTAVAM ATUANTES NO MUNICÍPIO. DISSE QUE CIRCULOU MUITO 

PELO MUNICÍPIO, TANTO NAS ÁREAS URBANAS QUANTO NAS RURAIS, AGRADECEU 

O APOIO RECEBIDO PELA POPULAÇÃO. DISSE QUE QUER SER PRODUTIVO, E PELA 

RESPOSTA DA POPULAÇÃO ESTÁ NO CAMINHO CORRETO, QUE CONTINUARÁ 

VOTANDO NOS PROJETOS QUE FOREM BONS, E OS QUE NÃO CONCORDAR SERÁ 

CONTRÁRIO, MAS SEMPRE RESPEITANDO O VOTOS DE CADA UM. PARABENIZOU O 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA QUE COMPLETOU CENTO E TRINTA E DOIS ANOS, NO 

ÚLTIMO DIA ONZE DE FEVEREIRO E A TODA POPULAÇÃO. FALOU TER ORGULHO DE 

PARTICIPAR DO LEGISLATIVO, QUE SEMPRE FARÁ O SEU MELHOR. AGRADECEU 

AOS DEPARTAMENTOS DA PREFEITURA POR SER BEM ATENDIDO. COMENTOU 

SOBRE SEU PROBLEMA DE SAÚDE, E QUE NESTA MADRUGADA DEVIDO A DORES 

FOI ATÉ A UNDADE DE PRONTO ATENDIMENTO, CONTOU QUE TINHA SOMENTE UM 

MÉDICO ATENDENDO. DISSE QUE PASSOU ESTA SITUAÇÃO PARA O SECRETÁRIO 

DE SAÚDE E ESPERA QUE SEJA, TOMADA AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS, POIS FICOU 

INDIGNADO COM O QUE VIU. FALOU QUE O ATENDIMENTO AO PÚBLICO É O 

RETORNO DOS IMPOSTOS ARRECADADOS, ALÉM DISSO, PARABENIZOU OS 

SERVIDORES PÚBLICOS PELA PARALIZAÇÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

PARABENIZOU ARAUCÁRIO PELOS CENTO E TRINTA E DOIS ANOS, DISSE FAZER 

PARTE DA CIDADE HÁ VINTE ANOS, QUE ESCOLHEU ARAUCÁRIA PARA VIVER E 
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DISSE SER FELIZ POR PODER CONTRIBUIR COM A CIDADE JÁ HÁ ALGUNS ANOS E 

AGORA DE UMA MANEIRA MAIS EFETIVA COMO VEREADOR. DESTACOU O PROJETO 

DE LEI Nº 26/2022 EMENTA: “DISPÕE SOBRE A VEDAÇÃO DA EXIGÊNCIA DE 

APRESENTAÇÃO DO CARTÃO DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 PARA ACESSO A 

LOCAIS PÚBLICOS OU PRIVADOS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E O DIREITO 

CONSTITUCIONAL DE LIBERDADE AOS PAIS QUE ABSTENHAM SEUS FILHOS 

MENORES DE PARTICIPAR DAS CAMPANHAS DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 

OU QUALQUER DE SUAS VARIANTES”. LIDO HOJE. COMENTOU SOBRE UM 

MEMORANDO INTERNO DA PREFEITURA SOLICITANDO A CARTEIRINHA DE 

VACINAÇÃO DOS SERVIDORES E QUE A VACINA NÃO FAZ PARTE DO PNI E SIM DO 

PNO. FALOU TAMBÉM SOBRE A VISITA AO DEPUTADO ESTADUAL GILSON DE 

SOUZA NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO PARANÁ, COMENTOU SOBRE UM 

PROJETO SEMELHANTE VOTADO EM REGIME DE URGÊNCIA QUE ERA CONTRÁRIO 

AO PASSAPORTE DE VACINA, POIS ESTA GERANDO INSATISFAÇÃO, TIRANDO A PAZ 

DAS PESSOAS E DA CIDADE. SOLICITOU AO PRESIDENTE E AOS DEMAIS 

VEREADORES A POSSIBILIDADE DE COLOCAR EM VOTAÇÃO O PROJETO DE LEI Nº 

26/2022, PARA QUE POSSA TRANSITAR EM REGIME DE URGÊNCIA NA CÂMARA. 

DISSE QUE SERÁ DE MAIOR VALOR UMA CAMPANHA DE CONSCIENTIZAÇÃO MAIS 

EFETIVA DO QUE OPRIMIR A POPULAÇÃO E OS COMERCIANTES. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS FALOU QUE DURANTE O RECESSO NÃO PAROU, CONTINUOU 

VISITANDO A CIDADE E A POPULAÇÃO. TAMBÉM FALOU SOBRE AS OBRAS DO 

JARDIM CALIFÓRNIA, A QUAL FEZ UMA INDICAÇÃO EM DOIS MIL E DEZENOVE, QUE 

FICOU PARADA POR QUASE TRÊS ANOS. DISSE TER RECEBIDO COBRANÇAS DA 

POPULAÇÃO E QUE ESTAVA FAZENDO O SEU PAPEL DE VEREADOR, O DE 

FISCALIZAR, FAZER O PEDIDO DAS OBRAS E ACOMPANHAR, JUNTAMENTE COM A 

POPULAÇÃO. FALOU QUE A EMPRESA GAMA FOI A VENCEDORA DA LICITAÇÃOE 

QUE VAI CUSTAR TRÊS MILHÕES E QUINHENTOS MIL REAIS A OBRA. PEDIU A 

POPULAÇÃO DO JARDIM CALIFÓRNIA PARA QUE FISCALIZE E ACOMPANHE AS 

OBRAS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA CITOU O ANIVERSÁRIO DE ARAUCÁRIA 

NO ÚLTIMO DIA ONZE DE FEVEREIRO. DISSE QUE CHEGOU EM ARAUCÁRIA EM MIL 

NOVECENTOS E OITENTA E OITO COM SEUS PAIS E SUAS IRMÃS, VINDO DA CIDADE 

DE UMUARAMA, AQUI ESTUDOU E CONSTITUIU FAMÍLIA E HOJE É REPRESENTANTE 

DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA E TEM MUITO ORGULHO POR ISSO. DESTACOU O 

TRABALHO NO COMEÇO DO ANO E COMENTOU O RETORNO DAS SESSÕES 

ORDINÁRIAS HOJE DIA QUINZE DE FEVEREIRO. DISSE ACHAR UM PRAZO MUITO 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

15/02/2022 

 

 
5 de 18 

EXTENSO, PÔDE VER NA PRIMEIRA SECRETARIA QUANDO FEZ A LEITURA DOS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS E DAS INDICAÇÕES QUE OS VEREADORES SEMPRE 

ESTAVAM TRABALHANDO. E QUE NO SEU GABINETE NÃO FOI DIFERENTE, 

ACOMPANHARAM NO INÍCIO DE JANEIRO, AS FORTES CHUVAS EM ARAUCÁRIA. 

DESTACOU A INTERVENÇÃO DA PREFEITURA E DO SEU GABINETE SEMPRE 

SOLÍCITO AS INDICAÇÕES DA POPULAÇÃO DOS PROBLEMAS QUE ENFRENTAM EM 

ALGUNS LOCAIS, DO TRABALHO REALIZADO NO JARDIM SÃO FRANCISCO, QUE NAS 

ÚLTIMAS CHUVAS NÃO ACONTECEU MAIS ENCHENTE E TAMBÉM DE OUTRAS 

REGIÕES DA CIDADE. DISSE ESTAR A DISPOSIÇÃO DA COMUNIDADE. DESTACOU 

TAMBÉM QUE FEZ CINQUENTA E QUATRO INDICAÇÕES E NOVE PROJETOS DE LEI, 

ALÉM DOS INÚMEROS TRABALHOS RELACIONADOS AO RETORNO DAS AULAS. 

FALOU QUE TODOS SABEM DO SEU INTERESSE PELA EDUCAÇÃO, 

PRINCIPALMENTE NA PARTE ESTRUTURAL, FOI UM DOS DIRETORES QUE MAIS 

CONSEGUIU INVESTIMENTOS DO GOVERNO DO ESTADO, PRINCIPALMENTE NA 

ÉPOCA DO GOVERNO DE BETO RICHA. DESTACOU O TRABALHO DA SECRETARIA 

DE EDUCAÇÃO, DO TRANSPORTE QUE É O MAIS BARATO DO BRASIL. COMENTOU 

SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 16/2022 DE SUA AUTORIA, EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

PRIORIDADE DA MATRÍCULA NO MESMO LOCAL DE ENSINO PARA IRMÃOS NAS 

ESCOLAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO”. COMENTOU QUE É CONTRA O TRATAMENTO 

PRECOCE, QUE VALORIZA AS AÇÕES DA SAÚDE E DA CIÊNCIA E DISSE QUE VAI 

BRIGAR PELA VACINA. FALOU QUE OS FUNCIONÁRIOS DOS ÓRGÃOS PÚBLICOS 

TERÃO QUE SER VACINADOS SIM, QUE É UM CUIDADO QUE O MUNICÍPIO ESTÁ 

TENDO COM ELES E TAMBÉM COM A POPULAÇAO. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA COMENTOU SOBRE O PROJETO Nº 25/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER EMENTA: “TORNA OBRIGATÓRIA A APRESENTAÇÃO DA CARTEIRA 

DE VACINAÇÃO DA COVID-19 PARA TODOS OS ALUNOS MATRICULADOS EM NOSSA 

CIDADE, SEJA DO MATERNAL AO ULTIMO ANO DE ENSINO MÉDIO”, QUE FOI 

RETIRADO. DISSE QUE O VEREADOR VAGNER CHEFER TEM UM OLHAR PARA A 

POPULAÇÃO E NÃO PARA SI MESMO. TAMBÉM COMENTOU A FALA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA. DISSE QUE A BASE SÓ AJUDOU O PREFEITO HISSAM. DISSE 

QUE A POPULAÇÃO DEPENDE MUITO DAS ATITUDES DOS VEREADORES QUE TEM 

UMA RESPONSABILIDADE MUITO GRANDE DAQUILO QUE FAZ NA CÂMARA. 

AGRADECEU A TODOS POR SEMPRE ESTAR AJUDANDO A CIDADE A SE 

DESENVOLVER A CRESCER DURANTE ESTES CINCO ANOS ATRAVÉS DA 

ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO HISSAM. PARABENIZOU A CIDADE PELOS SEUS 
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CENTO E TRINTA E DOIS ANOS, E QUE O PREFEITO HISSAM DEU O MAIOR 

PRESENTE PARA A CIDADE, QUE É SABER ADMINISTRAR O DINHEIRO PÚBLICO. 

DISSE QUE ARAUCÁRIA É TIDA COMO O SÍMBOLO DO ESTADO DO PARANÁ, E QUE 

É EXEMPLO PARA MUITAS CIDADES NO ESTADO E NO BRASIL E PARABENIZOU O 

PREFEITO HISSAM. COMENTOU QUE VAI FAZER UMA EMENDA A RESPEITO DO 

RECESSO PARLAMENTAR, DIMINUINDO O PERÍODO PARA BENEFÍCIO DA 

POPULAÇÃO. COMENTOU A FALA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER SOBRE A 

QUESTÃO DA SAÚDE E DISSE QUE O SECRETÁRIO DA SAÚDE TEM FEITO O 

MELHOR. DISSE QUE TEM QUE QUEBRAR O MONOPÓLIO DA SAÚDE, ASSIM COMO 

FOI FEITO COM O TRANSPORTE COLETIVO, PARA PODER CONTRATAR MÉDICOS E 

OFERECER O MELHOR, QUE ELES POSSAM VIR PARA A ARAUCÁRIA E DAR O 

ATENDIMENTO NECESSÁRIO AQUELES QUE PRECISAM, FRIZOU QUE NÃO É CULPA 

DO SECRETÁRIO ESTE MONOPÓLIO, QUE EXISTE UMA MÁFIA. AGRADECEU A 

TODOS OS SECRETÁRIOS QUE FIZERAM A CIDADE CRESCER DA MELHOR 

MANEIRA. PARABENIZOU O VEREADOR FABIO PAVONI PELO SEU RETORNO. NÃO 

HAVENDO MAIS VEREADORES INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, E NADA A SER 

APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO REGIME DE 

URGÊNCIA DO REQUERIMENTO VERBAL DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 26/2022. O REQUERIMENTO VERBAL FOI 

REPROVADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SETE VOTOS CONTRÁRIOS, PELOS 

VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, PEDRO GAZETA, FABIO PAVONI, 

IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; E 

TRÊS VOTOS FAVORÁVEIS PELOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS, PROFESSOR 

VALTER E APARECIDO RAMOS. PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 

41/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O 

EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR O PROGRAMA ESCOLA SAUDÁVEL NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE O PROJETO 

DE SUA AUTORIA E PEDIU APOIO DOS DEMAIS VEREADORES. O VETO FOI 

REJEITADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 70/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. 

EMENTA: “INSTITUI NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA O PROGRAMA CAÇAMBA 

SOCIAL”. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO 
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MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 72/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A PUBLICAÇÃO, NA 

INTERNET, DA LISTA DE ESPERA DOS PACIENTES QUE AGUARDAM POR 

CONSULTAS DE ESPECIALISTAS DISCRIMINADAS POR ESPECIALIDADE, EXAMES, 

INTERVENÇÕES CIRÚRGICAS E OUTROS PROCEDIMENTOS NOS 

ESTABELECIMENTOS DA REDE PÚBLICA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, E DAS OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS JUSTIFICOU O PROJETO DE 

SUA AUTORIA E PEDIU O APOIO AOS VEREADORES. O VETO FOI MANTIDO PELA 

MAIORIA, TENDO RECEBIDO OITO VOTOS PELA MANUTENÇÃO, PELOS 

VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, PEDRO GAZETA, FABIO PAVONI, 

IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA, VILSON CORDEIRO E 

CELSO NICÁCIO; E TRÊS VOTOS PELA REJEIÇÃO, PELOS VEREADORES PASTOR 

CASTILHOS, PROFESSOR VALTER E APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 

73/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA. EMENTA: 

“AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR O SISTEMA CICLOVIÁRIO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE 

VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 77/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

PRIORIDADE DA MATRÍCULA PARA ALUNOS ATLETAS DO MUNICÍPIO PRATICANTES 

DE MODALIDADES ESPORTIVAS”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU 

SOBRE O PROJETO DE SUA AUTORIA E PEDIU A SENSIBILIDADE DOS VEREADORES 

EM RELAÇÃO AO PROJETO, REFORÇOU QUE TEM QUE CUIDAR DO ESPORTE DE 

BASE E TAMBÉM TEM A QUESTÃO SOCIAL, CONVIDOU OS VEREADORES PARA NA 

QUINTA-FEIRA ÀS NOVE HORAS DA MANHÃ NA SALA DA PRESIDÊNCIA, REUNIÃO 

COM AS MÃES DOS ATLETAS DA CIDADE PARA QUE CONSIGAM A MATRÍCULA NO 

CONTRATURNO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMPLEMENTOU A FALA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA EM RELAÇÃO AO PROJETO, TENDO COMO 

PREOCUPAÇÃO NO QUE DIZ RESPEITO AOS ALUNOS DO ESTADO. DISSE QUE 

FALOU COM DEPUTADOS PARA QUE HOUVESSE UM PROJETO PARECIDO NO 

ESTADO. DISSE SER FAVÓRAVEL A DERRUBADA DO VETO, MAS QUE A 

PREOCUPAÇÃO CONTINUA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PELA IMPORTÂNCIA DO PROJETO. COLOCOU-SE À 

DISPOSIÇÃO E DISSE QUE VAI COLABORAR COM OS PROJETOS QUE VENHAM 
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PARA O BEM COMUM DA SOCIEDADE. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, 

COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO 

VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 79/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE UM 

BANCO DE SANGUE (HEMOCENTRO) NA CIDADE DE ARAUCÁRIA, ESTADOS DO 

PARANÁ”. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 103/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR PEDRO 

FERREIRA DE LIMA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A REMOÇÃO DE VEÍCULOS 

ABANDONADOS OU ESTACIONADOS EM SITUAÇÃO QUE CARACTERIZE SEU 

ABANDONO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VETO FOI REJEITADO POR 

UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 147/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. EMENTA: "ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 3.293 DE 13 DE ABRIL DE 2018, CONFORME 

ESPECIFICA”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS COMENTOU SOBRE O PROJETO DE 

SUA AUTORIA E PEDIU APOIO AOS VEREADORES PARA QUE DERRUBEM O VETO 

DO EXECUTIVO. O VETO FOI MANTIDO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO OITO 

VOTOS PELA MANUTENÇÃO, PELOS VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE 

OLIVEIRA, PEDRO GAZETA, FABIO PAVONI, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, 

RICARDO TEIXEIRA, VILSON CORDEIRO E CELSO NICÁCIO; E TRÊS VOTOS PELA 

DERRUBADA, PELOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS, PROFESSOR VALTER E 

APARECIDO RAMOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES, PARA OS PROJETOS DE LEI EM 

PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA 

CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 2425/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE O PROGRAMA DE APRENDIZAGEM MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, CONFORME 

ESPECIFICA E REVOGA A LEI Nº 3.360, DE 20 DE SETEMBRO DE 2018”. O PROJETO 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 134/2021 DE INICIATIVA 

DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A INSTALAR BEBEDOUROS PÚBLICOS COM ÁGUA POTÁVEL PARA 

ATENDER À COMUNIDADE EM GERAL, ACESSÍVEIS A ADULTOS, CRIANÇAS E 

PESSOAS COM DEFICIÊNCIA (PCD) NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS”. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA SUPRESSIVA AO 

PROJETO DE LEI N° 141/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE 

OLIVEIRA. A EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

141/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “INSTITUI A 

POLÍTICA MUNICIPAL DE CONTROLE DE POLUIÇÃO PROVOCADA PELA EMISSÃO DE 

POLUENTES DE VEÍCULOS AUTOMOTORES”. O PROJETO FOI APROVADO, COM 

EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 148/2021 DE INICIATIVA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES QUE 

DEVEM SER ADOTADAS PARA O DESCARTE CORRETO DE LIXO E RESÍDUOS 

DOMÉSTICOS PERFUROCORTANTES NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME 

ESPECIFICA”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS JUSTIFICOU O PROJETO DE SUA 

AUTORIA, PEDIU A COLABORAÇÃO DA POPULAÇÃO PARA SEPAR O MATERIAL 

CORTANTE E TAMBÉM PEDIU O APOIO AOS VEREADORES. O PROJETO FOI 

REPROVADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SEIS VOTOS CONTRÁRIOS, PELOS 

VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, PEDRO GAZETA, FABIO PAVONI, 

VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; E QUATRO VOTOS 

FAVORÁVEIS, PELOS VEREADORES IRINEU CANTADOR, PASTOR CASTILHOS, 

PROFESSOR VALTER E APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 149/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 2070 DE 

20 DE OUTUBRO DE 2009, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS COMENTOU O PROJETO DE SUA AUTORIA. O PROJETO FOI REPROVADO 

POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SETE VOTOS CONTRÁRIOS, PELOS VEREADORES 

BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, PEDRO GAZETA, IRINEU CANTADOR, FABIO 

PAVONI, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; E TRÊS 

VOTOS FAVORÁVEIS, PELOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS, PROFESSOR 

VALTER E APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO 

PROJETO DE LEI N° 156/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. A 

EMENDA FOI REPROVADA POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SETE VOTOS 

CONTRÁRIOS, PELOS VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, PEDRO 

GAZETA, FABIO PAVONI, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA 

E VILSON CORDEIRO; E TRÊS VOTOS FAVORÁVEIS, PELOS VEREADORES PASTOR 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

15/02/2022 

 

 
10 de 18 

CASTILHOS, PROFESSOR VALTER E APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 156/2021 DE INICIATIVA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO PARA 

CRIAÇÃO DE UM ALBERGUE MUNICIPAL NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU O 

PROJETO DE SUA AUTORIAE PEDIU APOIO AOS VEREADORES. O PROJETO FOI 

REPROVADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SEIS VOTOS CONTRÁRIOS, PELOS 

VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, PEDRO GAZETA, VAGNER 

CHEFER, RICARDO TEIXEIRA, VILSON CORDEIRO E CELSO NICÁCIO; E CINCO 

VOTOS FAVORÁVEIS, PELOS VEREADORES FABIO PAVONI, IRINEU CANTADOR, 

PASTOR CASTILHOS, PROFESSOR VALTER E APARECIDO RAMOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 157/2021 DE 

INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. A EMENDA FOI REPROVADA POR 

MAIORIA, TENDO RECEBIDO SEIS VOTOS CONTRÁRIOS, PELOS VEREADORES BEN 

HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, PEDRO GAZETA, FABIO PAVONI, VAGNER CHEFER, 

RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; E QUATRO VOTOS FAVORÁVEIS, PELOS 

VEREADORES IRINEU CANTADOR, PASTOR CASTILHOS, PROFESSOR VALTER E 

APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 157/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: 

“DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO PARA PARCERIAS E CONVÊNIOS COM CASAS DE 

RECUPERAÇÃO PARA DEPENDENTES QUÍMICOS DE BAIXA RENDA, NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER COMENTOU O PROJETO DE SUA AUTORIA. O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER PELO 

PROJETO E COMENTOU SOBRE A DIFICULDADE DAS FAMÍLIAS, DOS VOLUNTÁRIOS 

E DAS CASAS DE RECUPERAÇÃO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS PARABENIZOU 

O VEREADOR PROFESSOR VALTER E COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DO 

PROJETO. O PROJETO FOI REPROVADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SETE 

VOTOS CONTRÁRIOS, PELOS VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, 

PEDRO GAZETA, FABIO PAVONI, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO 

TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; E TRÊS VOTOS FAVORÁVEIS, PELOS VEREADORES 

PASTOR CASTILHOS, PROFESSOR VALTER E APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 163/2021 DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE QUE 

PROÍBE CORTE DE ENERGIA ELÉTRICA E/OU ÁGUA POR FALTA DE PAGAMENTO 
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SEM QUE O CONSUMIDOR SEJA AVISADO PREVIAMENTE, CONFORME ESPECIFICA”. 

O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 171/2021 DE 

INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

ISENÇÃO DE PAGAMENTO DAS TAXAS MUNICIPAIS PARA LICENCIAMENTO DE 

EVENTOS, TAXAS DE USO DO ESPAÇO PÚBLICO, TAXAS DE LICENCIAMENTO E 

FUNCIONAMENTO, TAXAS DE LICENÇA SANITÁRIA, VIGILÂNCIA SANITÁRIA E TAXAS 

AMBIENTAIS PARA AS ENTIDADES ASSISTENCIAIS PRIVADAS E ENTIDADES 

RELIGIOSAS DE QUALQUER NATUREZA”. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO DE VOTAÇÃO 

DAS EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 185/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO DE VOTAÇÃO DA EMENDA SUPRESSIVA 

AO PROJETO DE LEI N° 185/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

A EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO DE VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE 

LEI N° 185/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. A EMENDA FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 185/2021 DE INICIATIVA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “ALTERA O TEXTO DO § 2º DO ART. 1º DA 

LEI MUNICIPAL 3730 DE 23 DE AGOSTO DE 2021, QUE DISPÕE SOBRE A 

OBRIGATORIEDADE DA INSTALAÇÃO DE UM BOTÃO DE PÂNICO NAS LINHAS 

MUNICIPAIS DE ÔNIBUS DE TRANSPORTE PÚBLICO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA 

PARA COMBATER O ASSÉDIO ÀS MULHERES DENTRO DO TRANSPORTE PÚBLICO”. 

O PROJETO FOI APROVADO, COM AS EMENDAS, POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 190/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: 

"CONSIDERA DE UTILIDADE PÚBLICA, A ASSOCIAÇÃO LAR BATISTA ESPERANÇA". O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS JUSTIFICOU O PROJETO DE SUA AUTORIA E 

FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA E PEDIU APOIO AOS VEREADORES. O PROJETO FOI 

REPROVADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SEIS VOTOS CONTRÁRIOS, PELOS 

VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, PEDRO GAZETA, IRINEU 

CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; E QUATRO 

VOTOS FAVORÁVEIS PELOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS, FABIO PAVONI, 

PROFESSOR VALTER E APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS 

SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 1415/2021, N° 1461/2021 DE INICIATIVA 
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DO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA. INDICAÇÃO N° 1441/2021, N° 

1442/2021, N° 1443/2021, N° 1495/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO. INDICAÇÃO N° 1457/2021, N° 1458/2021, N° 1459/2021 DE INICIATIVA DO 

VEREADOR VAGNER JOSÉ CHEFER. INDICAÇÃO N° 1463/2021 DE INICIATIVA DO 

VEREADOR PEDRO FERREIRA DE LIMA. INDICAÇÃO N° 1464/2021, N° 1490/2021 DE 

INICIATIVA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. INDICAÇÃO N° 1467/2021, N° 

1468/2021, N° 1469/2021, N° 1470/2021, N° 1471/2021, N° 1472/2021, N° 1474/2021, N° 

1475/2021, N° 1476/2021, N° 1477/2021, N° 1478/2021, N° 1479/2021, N° 1480/2021, N° 

1481/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES. 

INDICAÇÃO N° 1491/2021, N° 1492/2021, N° 1493/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR. INDICAÇÃO N° 1500/2021 DE INICIATIVA DOS VEREADORES 

CELSO NICÁCIO DE SILVA E PEDRO FERREIRA DE LIMA. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA SE MANIFESTOU CONTRÁRIO AS INDICAÇÕES DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER N° 1467/2021, N° 1468/2021, N° 1469/2021, N° 1470/2021, N° 

1471/2021, N° 1472/2021, N° 1474/2021, N° 1475/2021, N° 1476/2021, N° 1477/2021, N° 

1478/2021, N° 1479/2021, N° 1480/2021 E N° 1481/2021. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS DESTACOU A INDICAÇÃO Nº 1461/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “INDICANDO AO EXMO. SR. PREFEITO, HISSAM 

HUSSEIN DEHAINI, QUE SEJAM TOMADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA 

QUE OS RECURSOS QUE FOREM DEIXADOS DE SER REPASSADO AO FUNDO DE 

PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO, DEVIDO AO PROJETO DE LEI 2.412/2021, SEJAM 

APLICADOS E UTILIZADOS NA ÁREA DA SAÚDE DE NOSSO MUNICÍPIO”. DISSE QUE 

O TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DEU PARECER CONTRÁRIO E SUSPENDEU A 

LEI, SUGERIU QUE O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA RETIRASSE A INDICAÇÃO. 

O VEREADOR APARECIDO RAMOS CONCORDOU COM O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS PELA RETIRADA DA INDICAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA E O 

VEREADOR PEDRO GAZETA SOLICITARAM QUE O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA MANTIVESSE A INDICAÇÃO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

QUESTIONOU OS COMENTÁRIOS DO VEREADOR PEDRO GAZETA E DO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA SOBRE INDICAÇÃO E DISSE ESTRANHAR A CONTRADIÇÃO. 

FALOU TAMBÉM SER FAVORÁVEL A RETIRADA DA INDICAÇÃO Nº 1461/2021. A 

INDICAÇÃO N° 1461/2021 FOI APROVADA POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SETE 

VOTOS FAVORÁVEIS, PELOS VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, 

PEDRO GAZETA, IRINEU CANTADOR, FABIO PAVONI, VAGNER CHEFER, RICARDO 

TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; E TRÊS VOTOS CONTRÁRIOS PELOS VEREADORES 
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PASTOR CASTILHOS, PROFESSOR VALTER E APARECIDO RAMOS. AS INDICAÇÕES 

N° 1467/2021, N° 1468/2021, N° 1469/2021, N° 1470/2021, N° 1471/2021, N° 1472/2021, N° 

1474/2021, N° 1475/2021, N° 1476/2021, N° 1477/2021, N° 1478/2021, N° 1479/2021, N° 

1480/2021, N° 1481/2021 FORAM REPROVADAS POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO 

SEIS VOTOS CONTRÁRIOS, PELOS VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE 

OLIVEIRA, PEDRO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO 

TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; E QUATRO VOTOS FAVORÁVEIS, PELOS 

VEREADORES PASTOR CASTILHOS, FABIO PAVONI, PROFESSOR VALTER E 

APARECIDO RAMOS. AS DEMAIS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRO 

INSCRITO O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO 

1477/2021, EMENTA: “INDICANDO AO EXMO. SR. PREFEITO, HISSAM HUSSEIN 

DEHAINI, QUE SEJA VERIFICADA A VIABILIDADE DE ABERTURA DE RUAS DA 

CIDADANIA NO MUNICÍPIO”, A QUAL FOI REPROVADA. FALOU SOBRE OS PROJETOS 

E AS DEMAIS INDICAÇÕES REPROVADAS. DISSE QUE SÃO FEITAS CONSULTAS A 

POPULAÇÃO EM GERAL, A DETERMINADA LOCALIDADE E AS PESSOAS PEDEM. 

COMENTOU SOBRE UMA SITUAÇÃO NA REGIÃO DO ITAIPU, NA AVENIDA CEREJEIRA 

EM QUE O PESSOAL ESTÁ INDIGNADO COM A RETIRADA DO REDUTOR DE 

VELOCIDADE QUE LÁ EXISTIA, ALÉM DE INDICAÇÕES FEITAS POR OUTROS 

VEREADORES, O VEREADOR FEZ UM OFÍCIO PARA O EXECUTIVO, MAS QUE ATÉ O 

MOMENTO ESSA SITUAÇÃO NÃO FOI ATENDIDA. TAMBÉM FEZ OFÍCIO 

QUESTIONANDO A RETIRADA DE VÁRIOS REDUTORES VELOCIDADES NA AVENIDA 

DOS PINHEIRAIS, INCLUSIVE ALGUMAS EM FRENTE ÀS ESCOLAS, CONFESSOU NÃO 

ENTENDER, POIS EM FRENTE À ESCOLA VOCÊ NECESSITA DE UM REDUTOR, UMA 

TRAVESSIA ELEVADA, UMA LOMBADA. DISSE TAMBÉM ESTAR TRANQUILO, POIS 

SEU TRABALHO É RECONHECIDO, QUE VAI CONTINUAR FISCALIZANDO O 

EXECUTIVO E QUE SOLICITAR UMA MELHORIA NÃO É DESRESPEITAR, É CUMPRIR A 

FUNÇÃO DE VEREADOR. FALOU ESTAR ACOMPANHANDO A QUESTÃO DA ÁREA DA 

SAÚDE, QUE NA REALIDADE NÃO É TÃO BOA QUANTO SE IMAGINA. COMENTOU 

SOBRE OS DIVERSOS PROBLEMAS, COMO PENSAR NA EMPREGABILIDADE NO 

MUNICÍPIO, NA CRIAÇÃO DE EMPREGOS, NA QUALIFICAÇÃO DA POPULAÇÃO, NA 

ÁREA CULTURAL E NO TURISMO. FALOU TAMBÉM DA QUESTÃO SOCIAL QUE ESTÁ 

COMPLICADA, CONFORME JÁ FOI FALADO DIVERSAS VEZES QUE O MUNICÍPIO É 

RICO E A POPULAÇÃO É POBRE, QUE NECESSITA MUITAS VEZES DE ASSISTÊNCIA, 
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INFELIZMENTE MUITAS VEZES O CRAS FAZ O QUE PODE, MAS NÃO CONSEGUE 

ATENDER AS NECESSIDADES DAS PESSOAS QUE PRECISAM. FALOU QUE É ESSE 

TRABALHO QUE SE PROPÔS A FAZER QUANDO LANÇOU SEU NOME PARA SER 

CANDIDATO, QUE A SUA ELEIÇÃO SURPREENDEU MUITAS PESSOAS, CONSEGUIU 

PROVAR PARA MUITOS, UMA OUTRA FORMA DE FAZER CAMPANHA, UMA FORMA 

TRANQUILA E GRAÇAS A DEUS ESTA PROCURANDO MOSTRAR ESSE TRABALHO 

PARA A POPULAÇÃO. COMENTOU ESTAR CHATEADO, TRISTE COM A REPROVAÇÃO 

DOS PROJETOS Nº 156/2022 E Nº 157/2022, DISSE RESPEITAR A VOTAÇÃO DE CADA 

UM, MAS COM CERTEZA A POPULAÇÃO ESTÁ DE OLHO NISSO E ESTA 

OBSERVANDO ESSAS DECISÕES. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, DISSE QUE 

QUANDO ACEITOU A MISSÃO DE SER VEREADOR E SE COLOCOU À DISPOSIÇÃO DA 

POPULAÇÃO E PELO VOTO FOI ESCOLHIDO PARA SER VEREADOR, ESTAVA CIENTE 

DA RESPONSABILIDADE DE UM VEREADOR, QUE A POPULAÇÃO TEM CARÊNCIA, 

NECESSIDADES E A PESSOA MAIS PRÓXIMA QUE A POPULAÇÃO TEM DO PODER 

PÚBLICO É O VEREADOR. DISSE QUE A POPULAÇÃO RECORRE PARA FAZER 

RECLAMAÇÕES, SUGESTÕES E PEDIDOS. O VEREADOR ÀS VEZES COM UMA VISÃO 

MAIS HOLÍSTICA ENTENDE AS SITUAÇÕES DO DIA A DIA DA CIDADE E PROPÕE 

LEIS, PROJETO DE LEI, INDICAÇÕES E REQUERIMENTOS. PORQUE QUER ESTAR 

IMBUÍDO DESSA MISSÃO, DESSA RESPONSABILIDADE. FALOU QUE SUA 

RESPONSABILIDADE INDIVIDUAL ENQUANTO VEREADOR TERMINA NA SESSÃO, 

AGORA A RESPONSABILIDADE É DA CÂMARA E A MESMA POPULAÇÃO QUE COBRA, 

PEDE E DÁ IDEIA, ELA ESTÁ DE OLHO, E TEM QUE DAR UM RETORNO POSITIVO OU 

QUE DEU ERRADO. CADA VEREADOR É DONO DO SEU VOTO, MAS FAZEM PARTE 

DE UM COLEGIADO. O VEREADOR FALOU QUE AINDA TEM MAIS TRÊS ANOS DE 

TRABALHO PARA SER CUMPRIDO COM RESPONSABILIDADE, ÉTICA E COERÊNCIA, 

EMBORA HOJE FICOU UM POUCO EXPLÍCITO QUE O JOGO POLÍTICO POR VEZES 

NÃO É O JOGO DA COERÊNCIA, MAS O JOGO DA CONVENIÊNCIA, PORQUE O VOTO 

É CONFORME A CONVENIÊNCIA, AINDA QUE PARECE INCOERENTE, A COERÊNCIA 

NÃO É ALGO A SER VALORIZADA, MAIS A CONVENIÊNCIA SIM. DISSE QUE A 

POPULAÇÃO NÃO RECLAMA DAQUILO QUE ESTÁ BOM, VAI RECLAMAR DAQUILO 

QUE ESTÁ TENDO DIFICULDADE E A SAÚDE É UMA DAS COISAS QUE TÁ BEM 

DIFÍCIL NO MUNICÍPIO. FALOU QUE QUANDO SOLICITOU AO SECRETÁRIO DE 

SAÚDE FOI ATENDIDO E QUE O TRABALHO DO VEREADOR É PROPOR SOLUÇÕES 

PARA QUE AS COISAS ACONTEÇAM. FALOU DO PROBELMA DE FALTA DE 

NEUROLOGISTA E DA DIFICULDADE DAS PESSOAS QUE PRECISAM DE REMÉDIO E 
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QUE AS CONSULTAS SÃO PARA DAQUI A SEIS OU SETE MESES. DISSE QUE 

EMBORA PAREÇA QUE ESTÃO EM UMA BOLHA DE ONZE, NÃO ESTÃO, FAZEM 

PARTE DE UMA CIDADE DE MAIS DE CENTO E QUARENTA MIL HABITANTES QUE 

DEPENDEM DAS DECISÕES DOS VEREADORES, SEJAM ELAS POLÍTICAS, POR 

CONVENIÊNCIA OU COERÊNCIA VAI REFLETIR NA VIDA DO ARAUCARIENSE E ELE 

ESTÁ ATENTO E O TEMPO DIRÁ. DISSE E REAFIRMA MAIS UMA VEZ NÃO É PESSOAL 

O TRABALHO É DE IDEIAS, DISCUTEM PROJETOS ÀS VEZES ACORDAM COMO HOJE, 

VOTAM FAVORÁVEL MUITOS PROJETOS DOS VEREADORES, MAS POR VEZES 

ENTENDEM NÃO SER FAVORÁVEL E COM LIBERDADE E COERÊNCIA VOTA 

CONTRÁRIO, CONFORME ACHAM NECESSÁRIO. FALOU AINDA QUE A CIDADE ESTÁ 

LINDA, MAS O POVO ESTÁ SOFRENDO. O VEREADOR VAGNER CHEFER RESSALTOU 

A SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO E PARABENIZOU O SECRETÁRIO PELO 

QUE VEM REALIZANDO A FRENTE DA PASTA E TAMBÉM A FORMA QUE TEM 

CONDUZIDO A VACINAÇÃO NA CIDADE DE ARAUCÁRIA. TAMBÉM DESTACOU A 

LICITAÇÃO DE RETOMADA DAS OBRAS NO JARDIM CALIFÓRNIA E AGRADECEU O 

EMPENHO DO PREFEITO HISSAM E DO LÍDER DE GOVERNO O VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA. DISSE QUE A POPULAÇÃO DO JARDIM CALIFÓRNIA EM BREVE VAI 

GANHAR NOVAS RUAS ASFALTADAS. DISSE AINDA, QUE GRAÇAS AO O LÍDER DE 

GOVERNO ALINHADO AO PREFEITO HISSAM TEM VINDO MUITAS OBRAS PARA A 

REGIÃO DA CAPELA VELHA. O VEREADOR FABIO PAVONI FALOU QUE FICOU 

APROXIMADAMENTE QUATRO MESES FAZENDO UM CURSO NA POLÍCIA 

RODOVIÁRIA FEDERAL, QUE HOJE É UM POLICIAL RODOVIÁRIO FEDERAL E QUE 

CONSEGUIU CONTINUAR COMO VEREADOR NA CIDADE DE ARAUCÁRIA. DISSE QUE 

FAZENDO ALGUMAS REFLEXÕES, PRINCIPALMENTE COM RELAÇÃO À SESSÃO DE 

HOJE, VIU VÁRIAS DIVERGENCIAS ENTRE OS VEREADORES, MAS QUE FAZ PARTE, 

COMO REPRESENTANTE DA POPULAÇÃO, TEM QUE VOTAR SEMPRE COM 

RESPONSABILIDADE, PENSAR SEMPRE NO QUE ESTÁ VOTANDO. DISSE QUE A 

MAIORIA PROPOS PROJETOS EXCELENTES PARA A POPULAÇÃO COMO UM TODO, 

MAS TEM QUE VOTAR COM RESPONSABILIDADE E ELEGER ALGUMAS 

PRIORIDADES, POIS O MUNICÍPIO É RICO, MAS NÃO TEM RECURSO INFINITO PARA 

TUDO. O VEREADOR DISSE QUE SUA PRIORIDADE SEMPRE FOI A CRIANÇA, E QUER 

QUE ARAUCÁRIA CONTINUE COM A EDUCAÇÃO DE QUALIDADE QUE SEMPRE TEVE. 

FALOU QUE ESTUDOU EM ARAUCÁRIA A VIDA INTEIRA E QUE RECEBEU TUDO QUE 

PRECISOU NA EDUCAÇÃO, MAS AINDA DÁ PARA MELHORAR ALGUMAS COISAS, 

ACREDITA QUE VIU PROJETOS BONS, COMO OS PROJETOS DE RECUPERAÇÃO DE 
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PESSOAS VICIADAS EM DROGAS, O PROJETO DO ALBERGUE, MAS ACHA QUE A 

PRIORIDADE TEM QUE SER A CRIANÇA E QUE TEM OUTROS PROJETOS 

EXCELENTES QUE TEM QUE SER PRIORIZADO, POR EXEMPLO, O PROJETO DE LEI 

DE CÂMERAS DE SEGURANÇA NAS CRECHES E NAS ESCOLAS. O VEREADOR 

SALIENTOU QUE JIU-JITSU NAS ESCOLAS FOI O QUE FALTOU PARA ELE EM 

ARAUCÁRIA, ENTÃO TEM QUE FOCAR NESSAS COISAS, PRIORIZAR AS CRIANÇAS 

PARA VER SE CONSEGUE MELHORAR AINDA MAIS A EDUCAÇÃO DAS CRIANÇAS, A 

EDUCAÇÃO INTEGRAL. RESSALTOU TAMBÉM A FALA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS SOBRE A FALTA DE NEUROLOGISTA NO HOSPITAL. FALOU SOBRE O 

EXCELENTE TRABALHO DA ASSISTÊNCIA SOCIAL EM ARAUCÁRIA.  JÁ EM RELAÇÃO 

ÀS VOTAÇÕES DE ALGUNS PROJETOS QUE ENTENDE INCONSTITUCIONAL, 

INDEPENDENTE DA AMIZADE QUE TEM ALGUNS VEREADORES VAI VOTAR CONTRA, 

CITOU COMO EXEMPLO O PROJETO DO VEREADOR APARECIDO E PARABENIZOU 

PELO PROJETO, MAS É INCONSTITUCIONAL, ENTÃO VOTOU CONTRA. DESEJOU UM 

ÓTIMO ANO DE TRABALHO, QUE COM BASTANTE RESPONSABILIDADE CONSIGA 

FISCALIZAR O EXECUTIVO, FISCALIZAR OS TRABALHOS DOS PRÓPRIOS 

VEREADORES E CONTINUAR FAZENDO LEIS, INDEPENDENTE SE É A FAVOR DO 

PREFEITO OU CONTRA, VOTAR COM RESPONSABILIDADE E CONTINUAR FAZENDO 

O TRABALHO PRINCIPAL QUE É FISCALIZAR O EXECUTIVO E FAZER AS LEIS COM 

RESPONSABILIDADE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU A VOLTA DO EX-

GOVERNADOR BETO RICHA À PRESIDÊNCIA DO PSDB NO ESTADO DO PARANÁ, O 

QUAL FAZ PARTE. PARABENIZOU O EX-GOVERNADOR E A NOVA EXECUTIVA 

ESTADUAL DO PARTIDO. TAMBÉM FALOU SOBRE A VINDA DE CÉSAR SILVESTRI 

FILHO COMO PRÉ-CANDIDATO AO GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ. DESTACOU 

AINDA, A VISITA QUE FEZ AO DEPUTADO MICHELE CAPUTO EX-SECRETÁRIO DE 

SAÚDE DO GOVERNO BETO RICHA QUE É DO PSDB, ESTE LÁ PARA FALAR SOBRE 

QUESTÕES DE SAÚDE, QUESTÕES RELACIONADAS À POLÍTICA DESTE ANO DE 2022 

E QUESTÕES RELACIONADAS AO PARTIDO. O VEREADOR DESTACOU O TRABALHO 

DA SECRETÁRIA ADRIANA DE EDUCAÇÃO E DO SECRETÁRIO DE SEGURANÇA 

ANTÔNIO QUE EM CONJUNTO ATENDERAM A QUESTÃO RELACIONADA À 

DOCUMENTAÇÃO ESCOLAR DO ESTADO NO COSTEIRA, QUE PELA PRIMEIRA VEZ 

EM ARAUCÁRIA A DOCUMENTAÇÃO ESCOLAR DO ESTADO ESTÁ EM PRÉDIO 

PÚBLICO E SOZINHA. FALOU TAMBÉM DA REFORMADO PRÉDIO, DA INSTALAÇÃO 

DA INTERNET, DO VANDALISMO E DA INSTALAÇÃO DE ALARME. COMENTOU A FALA 

DO VEREADOR FABIO PAVONI. EM RELAÇÃO A SEGURANÇA NAS ESCOLAS FALOU 
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SOBRE O SEU PROJETO EDUCAÇÃO SEGURA, EM CONJUNTO COM O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA, QUE VEM DE ENCONTRO COM O PROJETO ESCOLA SEGURA 

DO GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ. DISSE QUE ESTEVE NA SECRETARIA DE 

SEGURANÇA CONVERSOU COM O SECRETÁRIO DE SEGURANÇA SOBRE TODO O 

INVESTIMENTO FEITO PELO NOSSO PREFEITO EM RELAÇÃO MATÉRIAS 

IMPORTANTES QUE ESTÃO SENDO VOTADAS A FAVOR DO POVO. FALOU DA VISITA 

QUE FEZ NA PANIFICADORA BELA VISTA, DO ASFALTO NA RUA CAPIVARI NO SÃO 

FRANCISCO. DESTACOU TODAS AS MATÉRIAS APROVADAS, TODO O TRABALHO 

FEITO PARA A POPULAÇÃO ATRAVÉS DA CÂMARA. COMENTOU SOBRE A 

PANDEMIA, A ABERTURA DOS POSTOS DE SAÚDE AOS SÁBADOS E DA GESTÃO DO 

HMA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA INFORMOU QUE AS COMISSÕES TÉCNICAS 

VOLTAM HOJE ÁS QUATORZE HORAS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

COMENTOU SOBRE A FALA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, TAMBÉM 

COMENTOU SOBRE OS REQUERIMENTOS, INDICAÇÕES E PROJETOS TRAZIDOS 

PARA SEREM APROVADOS E DISCUTIDOS PARA O BEM COMUM DA SOCIEDADE, 

MAS O QUE VÊ, É SIMPLESMENTE, TRAZEM E JOGAM PARA SEREM APROVADOS 

OU REPROVADOS. FALOU QUE ESTÁ INDO PARA O SEU SEXTO ANO, JUNTAMENTE, 

COM O VEREADOR CELSO NICÁCIO MUITA COISA FOI MUDADA NA CIDADE. FALOU 

DOS QUASE NOVENTA PORCENTO DE APROVAÇÃO DO PREFEITO HISSAM. 

TAMBÉM COMENTOU SOBRE A EMPRESA QUE GANHOU A LICITAÇÃO PARA A OBRA 

DE ASFALTO NO CALIFÓRNIA E NÃO CUMPRIU, MAS QUE JÁ TINHA UMA NOVA 

LICITAÇÃO PARA VIR. FALOU QUE AS EMPRESAS AGORA RECEBEM PELO SERVIÇO 

FEITO E PELA QUALIDADE DE TRABALHO E QUE O VAI AS QUATRO, SEIS HORAS DA 

MANHÃ FISCALIZAR AS OBRA. O VEREADOR FALOU QUE O MINISTÉIO PÚBLICO TEM 

ACOMPANHADO TODO O TRABALHO DA PREFEITURA, SALIENTOU QUE A MAIORIA 

DAS INDICAÇÕES JÁ EXITEM NA CIDADE. DISSE QUE A CIDADE VEM SE 

DESENVOLVENDO, CRESCENDO E QUE OS EMPRESÁRIOS ESTÃO VINDO INVESTIR 

NA CIDADE, QUE VAI GERAR EMPREGO, SÓ A PREFEITURA VAI CONTRATAR MAIS 

DE OITOCENTAS PESSOAS, QUE DAQUI UM OU DOIS ANOS MAIS DE DUAS MIL 

PESSOAS VÃO SE APOSENTAR. FALOU DO REQUERIMENTO 07/2022, EMENTA: 

“REQUER À MESA DIRETORA DA CÂMARA, NOS TERMOS DO ART. 67 DO 

REGIMENTO INTERNO, SEJA CONSTITUÍDA COMISSÃO ESPECIAL DE REVISÃO E 

ATUALIZAÇÃO DAS LEIS MUNICIPAIS, COM A FINALIDADE DE ESTUDAR E 

REAVALIAR TODAS AS LEIS MUNICIPAIS ANTERIORES AO ANO DE 2000, A SER 

COMPOSTO POR TRÊS MEMBROS E PELO PRAZO DE 180 DIAS, PODENDO SER 
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PRORROGADO”. PARABENIZOU O PREFEITO PELO TRABALHO. FALOU QUE CADA 

UM SE ELEGEU DO JEITO QUE PODE E CADA UM TEM QUE RESPEITAR O VOTO DE 

VEREADORES. DISSE SENTIR SE ORGULHOSO DE HOJE FAZER PARTE DESSA 

ADMINISTRAÇÃO. FALOU QUE A DISCUSSÃO É IMPORTANTE PARA OS PROJETOS E 

INDICAÇÕES, E QUE A PARTIR DE AGORA MUITA COISA TEM QUE SER REPROVADO 

JÁ NAS COMISSÕES. DISSE TAMBÉM QUE O VEREADOR VAGNER CHEFER TEM SEU 

APOIO EM TODOS OS PROJETOS. O PRESIDENTE VEREADOR CELSO NICACIO 

NOTIFICOU O VEREADOR APARECIDO RAMOS POR TER PARTICIPADO DE UM 

EVENTO E TER FALADO DA CÂMARA, ALÉM DISSO, NA SESSÃO PASSADA O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS MENTIU, DIZENDO QUE NÃO TINHA CARRO E QUE 

ANDAVA DE ÔNIBUS. O PRESIDENTE VEREADOR CELSO NICACIO DISSE QUE NA 

SUA OPINIÃO O VEREADOR APARECIDO RAMOS ENTROU EM DECORO 

PARLAMENTAR, QUE NÃO VAI ACEITAR QUE O VEREADOR APARECIDO RAMOS OU 

QUALQUER VEREADOR FALE DE OUTROS VEREADORES, QUE VAI ABRIR DECORO 

PARLAMENTAR CONTRA QUALQUER VEREADOR, POIS A CÂMARA É UMA CASA DE 

RESPEITO. AGRADECEU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELO SEU TRABALHO 

COMO O LÍDER DE GOVERNO. O VEREADOR PEDRO GAZETA AGRADECEU A TODOS 

OS VEREADORES, A SUA EQUIPE DE TRABALHOE AO PRESIDENTE CELSO NICÁCIO 

POR TER LIBERADO DUZENTOS MIL REAIS PARA A SECRETARIA DE ESPORTE A 

SER INVESTIDO NO CENTRO DE CONVIVÊNCIA DO IDOSO E TAMBÉM O DINHEIRO 

QUE CEDIDO PARA A CONSTRUÇÃO DA NOVA PRAÇA ALBERTO MARKOWICZ NO 

BAIRRO THOMAZ COELHO. COMENTOU SOBRE AS DISCUSSÕES OCORRIDAS HOJE 

E DISSE QUE QUANDO QUER FAZER UMA INDICAÇÃO OU REQUERIMENTO, QUE 

PRIMEIRO CONVERSA COM O PREFEITO E OU SECRETÁRIO PARA VER SE TEM 

ORÇAMENTO, CASO CONTRÁRIO NÃO FAZ. TAMBÉM FALOU QUE MAIS DE NOVENTA 

PORCENTO DAS INDICAÇÕES VÃO PARA O BALAIO, POIS TEM COISAS QUE JÁ ESTÁ 

EM ANDAMENTO, JÁ ESTÃO PARA SER FEITA. SALIENTOU QUE QUEM FAZ A OBRA É 

O PREFEITO, O VEREADOR SÓ TEM O DIREITO DE PEDIR, DE CONVERSAR COM 

PREFEITO. FALOU QUE CONSEGUIU MUITAS COISAS COM CINCO MANDATOS DE 

VEREADOR, MAS FOI DESSA CONVERSANDO COM O PREFEITO, MAS QUE CADA UM 

TEM UMA FORMA DE TRABALHAR. DESTACOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

PELO SEU TRABALHO COMO LÍDER DE GOVERNO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


